



La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por la joven Debanhi Escobar y víctimas de desaparición forzada



Boletín No.1726

La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por la joven Debanhi Escobar y víctimas de desaparición forzada

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por la muerte de la joven Debanhi Escobar y las víctimas de desaparición forzada.

El diputado Jaime Baltierra García (PT) solicitó “un minuto de silencio por la joven Debanhi Escobar y por las víctimas de desaparición forzada que han sido presas de este flagelo durante muchos años”.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, concedió el minuto de silencio y pidió a la Asamblea ponerse de pie.